

Nombre del alumno: José Fernando Aguilar Gómez

Nombre del profesor: María Del Carmen López Silba

Nombre del trabajo: Mapa conceptual (unidad 4 tema 4.8)

Materia: Enfermería en el cuidado del niño y el adolescente

Grado: Séptimo cuatrimestre

Grupo: A

vigilancia epidemiológica siglo XX

4.8.- Vigilancia epidemiológica

vigilancia

estratégica



Sistema nacional de salud cuba

No es más que una de las aplicaciones del método epidemiológico y de un conjunto de técnicas y estudios en la práctica

médica rutinaria.

Es la que se centra en la observación continuada a mediano y largo plazos de los objetivos, (tendencias) propósitos y directrices para incrementar la salud de la población, en sus plazos inmediatos y mediatos.

Deriva de su relación con variables climáticas tales como intensas lluvias, altas temperaturas, humedad relativa alta o moderada y menor velocidad de los vientos, las cuales definen el nicho ecológico del vector.



percepción del dengue

Cuenta con un subsistema de vigilancia estructurado desde el nivel de atención primario donde existe y funciona la integración de médicos y enfermeras de la familia, policlínicos, centros o unidades municipales de higiene y epidemiología a la vigilancia en salud.



la vigilancia epidemiológica nos ayuda a:

Vigilancia epidemiológica en la medicina

vigilancia táctica

principios de la vigilancia



Se han aplicado entre las enfermedades emergentes y reemergentes en la provincia de Matanzas en relación con el VIH/sida y la tuberculosis pulmonar

En la recogida sistemática y continua de datos acerca de un problema específico de salud; su análisis, interpretación y utilización planificación,

implementación y evaluación de

programas de salud.

la vigilancia fue concebida como un

conjunto de medidas relacionadas

con la observación de la evolución

de enfermos con enfermedades

vigilancia

epidemiológica

consiste

infectocontagiosas

Identificar los problemas en sus dos dimensiones, la individual y la planificar la acción colectiva, preventiva estableciendo prioridades de actuación y las acciones a realizar.

Es uno de los instrumentos que utiliza la medicina del trabajo para controlar y hacer el seguimiento de la repercusión de las condiciones de trabajo sobre la salud de la población trabajadora

Tiene que ver con el estado de alerta responsable para detectar las intercurrencias o cambios repentinos en la salud, las condiciones, y los eventos o factores relacionados con ella.

Simplicidad

Es el grado de sencillez de un sistema para interactuar de forma ágil y eficiente con el medio sin perder la calidad en sus acciones.

FUENTES BIBLIOGRAFICAS

UDS ANTOLOGIA. (s. f.-e). UDS PLATAFORMA EDUCATIVA. Recuperado 30 de noviembre de 2023, de

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/2cf0e97f5ddbc3db3b191822ce3a843a-LC-

LEN703%20ENFERMERIA%20EN%20EL%20CUIDADO%20DEL%20NI%C3%91O%20Y%20EL%20ADOLESCENTE.pdf